

Estructuras de costes

Los costes más importantes de nuestro proyecto son tantos fijos como variables y tanto directos como indirectos.

Los costes directos son aquellos que se crean debido a la ejecución de este, como materiales a comprar para ejecutar el proyecto a comprar por ejemplo los ordenadores. Su importancia viene determinada por el hecho que son los que usa la organización para decidir la variabilidad del proyecto.

Los costes indirectos son aquellos costes cuya existencia no depende de la ejecución del mismo, y que por tanto van a seguir existiendo, aunque este no se ejecute. En este caso la luz del choco, el agua serían ejemplos muy claros.

Los costes fijos son aquellos que la empresa debe pagar independientemente de su operación y en este caso sería el choco, a pesar de ser prestado se pagaría a partir del segundo año cuando empezamos a obtener beneficios.

Los costes variables son aquellos que varían en función de los niveles de producción.